



Arno Prähler neuer Pressesprecher der DAK-Gesundheit in Bremen

50-jähriger steht Medien als Ansprechpartner für Kranken- und Pflegeversicherung zur Verfügung

Bremen, 03.01.2022. Die DAK-Gesundheit hat einen neuen Pressesprecher in Bremen: Arno Prähler (50) steht ab sofort Journalistinnen und Journalisten als kompetenter Ansprechpartner in allen Fragen rund um die Kranken- und Pflegeversicherung zur Verfügung. Zudem vermittelt er Medien den direkten Kontakt zum Leiter der Landesvertretung, Jens Juncker, organisiert Fachleute im Gesundheitswesen und koordiniert die Pressearbeit.

Arno Prähler wurde in Bottrop geboren, ist verheiratet, lebt in Dortmund und arbeitet seit 2000 in verschiedenen Funktionen für die Krankenkasse. Er studierte nebenberuflich "Marketing und Kommunikation" an der Verwaltungs- und Wirtschaftsakademie in Essen und war zuletzt im regionalen Marketing für die Bundesländer Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz und Saarland tätig.

Die bisherige Pressesprecherin Anke Eschweiler wechselt als Vertragsmanagerin in die Landesvertretung der DAK-Gesundheit in Nordrhein-Westfalen.

Die DAK-Gesundheit hat als eine der größten Krankenkassen Deutschlands bundesweit rund 5,6 Millionen Versicherte, davon mehr als 33.000 in Bremen.

Kontaktdaten: Arno Prähler, Telefon: 0211 550415 - 1120,
Mobil: 0173 - 2009688, E-Mail: arno.praehler@dak.de